
Subject: Schockbilder Zigaretten
Posted by Foxi on Fri, 20 May 2016 07:19:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was meint ihr dazu?
http://www.bild.de/politik/inland/zigarette/schockbilder-werden-wir-ab-morgen-immer-sehen-45874
656.bild.html

ich meine das es völliger Quatsch ist,jede Erkrankung wird auf Rauchen geschoben,wenn die
Ärzte nicht weiter wissen
das Rauchen nicht Gesund ist "ja" aber mit Sicherheit nicht solche Dinge wie auf den Packungen
raufkommen soll!
es gibt eine Seite wo ein Lungenspezialist sagt er hat noch nie eine gefärbte Lunge gesehn bei
starken Rauchern
und sagte auch die wurden eingefärbt um eine Abschreckung zu erzielen.

ich war mal in einer Lungenklinik,viele mit Lungenkrebs noch nie geraucht, ich kenne 2 Frauen mit
Raucherbeinen
noch nie geraucht!
in unserem Dorf sind viele 70-90 Jährige die ihr Leben lang geraucht haben,treffen sich am
Stammtisch
da hat keiner einen Gammelmund und zerfressen von den Zigaretten.

mein Arzt hat mir gesagt wegen den Allergien das Rauchen aufzuhören,hab ich gemacht!
er hat selber aufgehört sagt er ist doch ganz einfach, gestern bin ich zum Arzt und wer steht
auf dem Balkon vom Sprechzimmer? mein Arzt und hat geraucht 

und P.s meine Nachbarin raucht nicht,nimmt drei Antidepressiva,total zerfressene Zunge und
Mundshleimhaut
sollte lieber Rauchen!

Foxi
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